



# NOTICIAS - NOTIZIE NEWS - NOUVELLES de l'Institut F.S.F.

Supplément de l'Entretien Familial 205

Administración General

## Noticias breves

Desde el día 8 de enero el Hermano Albert Sawadogo está siguiendo el curso de Postuladores que organiza el Dicasterio para la Causa de los Santos en Roma.

El Hermano David Rasero y el Hermano Robertus Galgani regresaron a Roma, después de haber participado en el Primer Capítulo de la Vice Provincia San José Obrero.

El Superior General ha permanecido en la casa de Angola desde el 4 de noviembre al 27 de enero, ejerciendo como formador de los 6 postulantes, 3 novicios y 3 escolásticos en ausencia del Hermano Juan Andrés. Viven en dos casas alquiladas mientras se termina la construcción de nuestra casa.

El Hermano Juan Andrés regresó a Huambo (Angola) después de unas semanas de descanso y de algunas operaciones. Fue acompañado por el Hermano Francisco Cabrerizo que durante unos días hizo el seguimiento a la construcción de la casa de Formación.

El H. David Rasero, Vicario General, ha realizado la visita canónica a las comunidades y obras de Ecuador y Colombia entre el 20 de enero y el 10 de febrero. Estuvo acompañado por el Hermano Jorge García, Provincial.

Los Hermanos Marcel, Ananth y Ashdwin está siguiendo en Belley estos meses el curso sobre el carisma con clases que les dan los Hermanos Teodoro y Enzo a través de video conferencia

A petición de la Provincia de Nuestra Señora de Loreto - Santa Ana el Hermano David ha animado un encuentro de responsables de los Colegios de Burkina Faso y Ghana. El encuentro se celebró en Koudougou en la renovada casa del antiguo Escolasticado. El tema del encuentro fue "Caminar juntos: hacia una cultura del trabajo en equipo y en red, como Familia Sa-Fa".



Burkina Faso: hacia una cultura del trabajo en equipo y en red



Avanza la construcción de la casa de Formación de Huambo



El Equipo de Misión se reúne con responsables de América



Belley: los 3 Hermanos de curso de formación carismática

ENERO - FEBRERO - 2025

## Noticias breves

En Francia las noticias han sido dolorosas: la muerte estos meses de los Hermanos Lucien Déronzier y Valentin Anthonioz ha sido vivida con el dolor por su separación definitiva y la esperanza en la que somos llamados a vivir. Descansen en paz tras unas largas vidas de entrega a la misión. En estos momentos solo quedan 3 Hermanos franceses.

En Torino la oración del mes de enero se centró en torno a la Sagrada Familia. Concluyó el mes con la celebración de la Eucaristía el día 31 en la que participó toda la Comunidad educativa. Se entregaron los premios por el concurso de pesebres y se ofreció un refresco para todos y la cena con los profesores y personal del Centro. Igualmente en el Colegio Sagrada Familia de Turin, en febrero se celebró la "fiesta de la luz" destacando a Jesús presentado en el templo que se convierte para todos, jóvenes y mayores, en un faro que ilumina el camino de la vida.

Burkina Faso ha celebrado el 125 aniversario de llegada del Evangelio. Una celebración en el Santuario de Yagma reunió a cientos de miles de cristianos para dar gracias a Dios por la llegada del Evangelio. Presidió el Cardenal Pietro Parolin, Secretario de Estado. Los Hermanos de la Sagrada Familia fueron nombrados como una de las primeras congregaciones que surgieron en el país. Asistieron a la eucaristía el Hermano Provincial y otros Hermanos.

Los días 17 y 18 de febrero se reunieron en Koudougou los Directores de los Centros de Burkina Faso y Ghana, convocados por el Hermano Provincial para estudiar la manera de llevar adelante las orientaciones del Capítulo Provincial: trabajar en la educación favoreciendo el funcionamiento de equipos, buscar una gestión de los centros con criterios comunes de la Provincia, la implicación y formación de los laicos, entre otros aspectos. Acompañó la reflexión el Hermano David Rasero, responsable de misión en el Instituto.

En la histórica sede del Círculo de Lectores de Turín se ha celebrado la "Mesa Burkina", constituida por la Región Piemonte. Han participado los Hermanos, de manera particular el Hermano Sylvain Zoungrana quien subrayó que en Burkina hay muchos signos de esperanza que ayudan a mirar al futuro con confianza. A pesar de las dificultades del terrorismo.



Eucaristía del día de la Sagrada Familia en el colegio de Torino



Formación con responsables de los Colegios en Koudougou (BF)



En el 125 aniversario de la Evangelización de Burkina Faso



La Comunidad de Imasgo con el Cardenal Parolin y Mons. Kisito

## Noticias breves

Entre los días 7 y 15 de enero se realizó en Villa Sagrada Familia de Córdoba la convivencia y el retiro de los Hermanos de la Provincia Nuestra Señora de la Esperanza. Participaron también miembros de las Fraternidades.

En la misa final del retiro renovaron sus votos los Hermanos Fernando Perera y Nicolás Silva.

“Descalzos en camino a tu encuentro” fue el lema de la misión en los Valles Calchaquíes celebrada en la segunda quincena de enero. Participaron unos 80 jóvenes, acompañados de varios Hermanos de la Provincia. La misión no es solo una experiencia espiritual; es también un compromiso de servicio. A través de actividades comunitarias, momentos de oración y escucha, buscamos sembrar semillas de amor y esperanza en cada rincón de los Valles.

Entre los días 30 de enero y 2 de febrero 2025 se realizó en la Chacra Sagrada Familia en Brasilia el Encuentro con el Hermano Gabriel. Se trató el tema del cuidado del otro y la salvaguarda del medio ambiente: “...Y vio Dios que era bueno”. Participaron alrededor de 45 personas junto a 9 Hermanos de los tres países y al Equipo Nazareno Taboriniano, organizador y animador del mismo.

La Red de Familia Sa-Fa de Brasil tiene un nuevo colegio desde el 1 de enero. Está situado en el Barrio de Sobradinho y acoge a cerca de 500 alumnos. ¡Bienvenido a la Familia Sa-Fa!

Lo colegios de Argentina y Uruguay han dado comienzo al nuevo año lectivo entre los últimos días de febrero y los primeros de marzo. Un año en el que el lema es: “Abracemos la vida”. Una sugerente llamada a cuidar la vida desde las actitudes personales y de los grupos en cada una de las actividades y momentos del año. ¡Feliz curso!

Un nutrido grupo de jóvenes de Brasil y Uruguay están organizando actividades con la finalidad de conseguir algunos fondos para asistir el 2º Encuentro de Jóvenes de la Familia Sa-Fa en Villa Brea y posteriormente asistir al Jubileo de los jóvenes en Roma.



Hermanos y Fraternidades al acabar el Retiro anual



El H. Gabriel en la nueva escuela de Sobradinho – Brasilia.



Lema de la Provincia para 2025 : abracemos la vida



Inauguración del curso 2025 en el Colegio Taborin de Córdoba



Comienza el año: los profes se preparan. Estos son los de S. José Mayo

## Noticias breves

En estos meses la salud de los Hermanos Diogo Massango y Miguel Angel Martín se ha visto afectada por diversas causas. Rezamos por su recuperación.

Los días 17 y 18 de enero tuvo lugar el segundo encuentro de Formación para formadores, en La Horra, centrado en la Historia del Instituto, la Provincia y las casas.

El Hermano Provincial ha realizado en enero y febrero la Visita canónica a las Comunidades de México, Ecuador y Colombia. En estos dos últimos países acompañó al H. David Rasero que realizó la Visita en nombre del Superior General.

Los Hermanos Juan Maté y Gabriel Sanz han realizado la auditoría a los colegios de la India, conforme a lo pedido por el Capítulo General.

El segundo edificio del Colegio de Kurdeg (India) lleva un buen ritmo de construcción. Por otro lado, se ha comenzado a construir la casa de la Comunidad de Savariyar.

Noticias vocacionales: El 8 de febrero los Hermanos Carlos Laverde y Mario Amaya realizaron su Primera profesión en la Comunidad de Bucaramanga. ¡Enhorabuena, Hermanos! Ha sido admitido a realizar el noviciado en la casa de Quito Christian García. Continúan los encuentros en Ecuador con grupos de jóvenes; algunos han hecho experiencia de vida en las comunidades.

El 15 de febrero se celebró en Ambato el I Festival de música cristiana Familia Sa-Fa Ecuador.

El Centro de FP de Valladolid ha sido elegido para diseñar y construir un "robot social" que pretende mejorar la calidad de vida de las personas mayores y con dificultades motoras.

Enero y febrero traen siempre encuentros importantes, en este caso han sido las reuniones de animadores de comunidad, de las comisiones de Educación y Pastoral, el equipo de Gestión y la reunión de preparación de Pascuas y campamentos.

En Puyo, en febrero se llevó a cabo la inauguración del campeonato interno "Hno. Gabriel Taborin" 2024-2025.

El equipo de alumnas de secundaria del Colegio Familia de Tijuana obtuvo el 2º lugar en el Concurso de Escoltas de la localidad y el reconocimiento a la Mejor Abanderada.



Primera Profesión en Colombia: HH. Carlos Laverde y Mario Amaya



Apertura del Campeonato "H. Gabriel" en Puyo



Formación para formadores en La Horra.



Celebrando el día de la República en Kurdeg (India)

## Noticias breves

En enero han ingresado 4 nuevos aspirantes en la casa de Bucoli, fruto de un intenso trabajo de animación vocacional. En Nita se ha puesto en marcha la segunda parte de la campaña de promoción vocacional con las entrevistas de admisión al aspirantado en las diócesis de Ruteng y Labuan Bajo y en la archidiócesis de Ende. Igualmente en Filipinas han comenzado la animación este año.

El sábado 8 de febrero de 2025 comenzó la obra del internado en Balai Berkuak (Borneo-Indonesia) con el ritual tradicional de la cultura Dayak para la limpieza del terreno que ocupará el Internado y la casa de la Comunidad. La construcción del internado será subvencionada por la Conferencia Episcopal Italiana

El Hermano Damianus sufrió un accidente de moto al no advertir la existencia de uno de los numerosos y grandes baches del camino por donde iba. Se está recuperando en casa. Ojalá los Hermanos aprendan la necesidad de llevar la cabeza protegida por el casco.

El 9 de febrero las dos comunidades de Filipinas y la Fraternidad celebraron los 25 años de presencia de los Hermanos en Filipinas con una Eucaristía y la cena.

En el Gabriel Taborin de Filipinas se han matriculado en el segundo semestre alrededor de 626 estudiantes. ¡Enhorabuena!

El Hermano Albano ha viajado a Brasil para disfrutar de un tiempo de vacaciones y revisar su estado de salud.

Se han comenzado los trámites para la creación de una "Yayasan" (Fundación) propia de la Congregación y que es necesaria para poder poner en marcha cualquier obra educativa.

Siguiendo una orientación del Capítulo, los Hnos. Valentinus Naif y Etienne Samande han visitado las comunidades de Noehaen y Naip (nuevo lugar de la Comunidad de Noemuke) para animar y acompañar la vida y misión de los Hermanos

**Proyecto Escuela Sa-Fa Kupang**  
**La educación es su esperanza**  
Puede colaborar con su aportación pinchando

**AQUI**



Los 4 nuevos aspirantes en Bucoli (TL)



Ceremonia tradicional de limpieza del terreno: Internado de Balai.



Los Hermanos de Filipinas celebran los 25 años de la fundación



Hermanos de Pangkalan Bun (ID) con alumnos del internado